



## PCR mantiene la calificación de "A" a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Ambato Ltda. y la perspectiva en "estable"

Ciudad de Quito (diciembre 12, 2024): En comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de "A" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Ambato Ltda.; con información al 30 de septiembre de 2024. La calificación refleja la fortaleza de la entidad, respaldada por sus sólidos indicadores de liquidez y solvencia, que superan significativamente el promedio histórico del sistema, resultado de su postura conservadora en la colocación de créditos, lo que ha derivado en una reducción de la cartera bruta. Con esto, se observa un impacto negativo en el indicador de morosidad, un fenómeno común en el sistema cooperativo, aunque la cooperativa ha logrado mantener un nivel de morosidad inferior al de sus pares. Además, se destaca su esfuerzo por mejorar la cobertura de la cartera problemática, que se encuentra considerablemente por encima del promedio del sistema. En términos de resultados financieros, la entidad ha experimentado una disminución debido a factores como la reducción en las colocaciones, el aumento de la cartera problemática que ha afectado los ingresos y elevado el gasto en provisiones, y la mayor competencia en tasas pasivas, lo que ha incrementado los egresos financieros. Como consecuencia, los indicadores de rentabilidad han caído y se sitúan ligeramente por debajo del promedio del sistema cooperativo del segmento 1.

La Cooperativa de Ahorro y Crédito Ambato Ltda., opera en las provincias de Pichincha, Tungurahua, Cotopaxi, Chimborazo, Cañar, Bolívar, Napo y, desde julio 2022, en Azuay a través de veinte agencias y una oficina matriz. La entidad, se encuentra controlada por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria (SEPS) y se encuentra dentro del segmento 1 de cooperativas. Conforme al boletín emitido por la SEPS, la institución se encuentra en el puesto número veinte de un total de cuarenta y cuatro cooperativas del segmento 1, tomando en consideración a los activos, mismos que suman US\$ 365,19 millones y tienen una participación de 1,69% sobre el total de activos del sistema. Asimismo, de acuerdo con el total de pasivos y patrimonio, la Cooperativa ocupa el puesto número veinte y veinte y tres, respectivamente, con una participación sobre sus respectivos totales de 1,70% y 1,55%.

## Metodología

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto: Ing. Jhonatan Velasteguí Analista dvelastegui@ratingspcr.com

## Oficina País

Av. Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador **T** (+593) 02-450-1643

## Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.